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平成２９年６月８日(木) 午後５時～午後６時４１分 

 河村会長、吉本・濱本副会長、林専務理事、弘山・萬・加藤・藤本・今村・沖中常

任理事、白澤・香田・中村・清水・舩津・前川・山下理事、藤野・篠原・岡田監事 

 

協議事項 

１ 第 180 回山口県医師会定例代議員会における質問について 

 予告質問 2件についての協議を行った。 

 

２ 平成 29 年度山口県救急医療功労者知事表彰候補者（個人）の推薦について 

 郡市医師会から候補者 2名の推薦があり、本会から 2名とも推薦することが決定し

た。 

 

３ 平成 29 年度認知症サポート医養成研修受講者の推薦について 

 8 月から 1月までに全国 5か所で 6回開催される標記研修会について、山口県健康福

祉部長寿社会課長から受講者の推薦依頼があり、吉本副会長ほか 4名を推薦すること

が決定した。 

 

４ 糖尿病性腎症重症化予防プログラム（素案）について 

 山口県と本会の会内委員会である「山口県糖尿病対策推進委員会」が中心となって

策定を進めていた標記素案の内容について協議し、承認された。なお、本プログラム

は、「山口県」、「山口県医師会」、「山口県糖尿病対策推進委員会」の連名とすることが

決定した。 

 

５ 中国四国医師会連合各種分科会の議題について 

 9 月 30 日に徳島県医師会の担当で開催される標記の 3分科会、①医療保険「診療報

酬、地域医療構想、基金（医療分）、労災・自賠責保険含む」、②介護保険「介護報酬、

地域包括ケア、基金（介護分）、在宅医療、認知症関連」、③地域医療「感染症、救急

災害（遺体検案含む）、勤務医環境、看護師対策、生涯教育、医療安全、医療廃棄物、

産業医、スポーツ医、母子保健等」の提出議題及び担当役員について協議を行った。 

 

報告事項 

１ 山口県薬物乱用対策推進本部員会（5月 25 日） 

 山口県における薬物乱用の現状及び平成 28 年度薬物乱用対策実施結果の報告後、平

成 29 年度薬物乱用対策実施要綱等について協議を行った。（林） 

 

 



２ 医学功労賞副賞選定（5月 27 日） 

 田原陶兵衛窯にて副賞の選定を行った。（林） 

 

３ 日医かかりつけ医機能研修制度平成 29年度応用研修会（5月 28 日） 

 日医での研修会をテレビ会議システムにより行った。（1）かかりつけ医の質・医療

安全、（2）認知症、（3）フレイル予防、高齢者総合的機能評価（CGA）・老年症候群、 

（4）かかりつけ医のリハビリテーション、（5）かかりつけ医の在宅医療・緩和医療、

（6）症例検討の講義 6 題が行われた。（加藤） 

 

４ 第 30 回大島医学会（5月 28 日） 

 開会式において、来賓として祝辞を述べた。会員・看護師・行政等による一般演題 8

題の後、一般公開講演として、阪井土地開発株式会社の阪井ひとみ代表取締役による

「地域で暮らそう」が行われた。（河村） 

 

５ 山口県暴力追放運動推進センター定時評議員会（5月 29 日） 

 平成 28 年度事業報告・決算報告、評議員の選任、理事の改選について審議を行った。 

（事務局長） 

 

６ 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 102 回苦情解決部会（5 月 30 日） 

 平成 28年度苦情相談受付状況の報告の後、苦情解決事案 9件について検討を行った。 

（今村） 

 

７ 広報委員会（6月 1 日） 

 会報主要記事掲載予定（7・8月号）、新コーナー「山口大学新教授紹介」、県民公開

講座及びフォトコンテスト等について協議を行った。（今村） 

 

８ 第 1 回禁煙推進委員会（6 月 1日） 

 平成 29 年 12 月 17 日開催の「第 1回山口県禁煙フォーラム」に係る PRポスターの

案、広報計画、役割分担等について協議を行った。（藤本） 

 

９ 郡市看護学院（校）担当理事・教務主任合同協議会（6月 1日） 

 先般実施した、基本調査の結果に基づく学院（校）の運営状況及び看護職員需給に

関する調査の報告を行った。本会及び山口県の新規事業等の紹介後、各郡市から出さ

れた、補助金増額、教員養成講習会の定期的開催、医師会立看護職員養成所の将来像

等について意見交換を行った。また、今年度のバレーボール大会は、徳山看護専門学

校の引受けで 6月 25 日に開催されるが、教務主任会よりバレーボール大会中止の要望

が出された。今後関係機関で協議し、年内に結論を出す予定である。（沖中） 

 



10 第 1 回山口県糖尿病対策推進委員会（6月 1日） 

 平成 28 年度事業報告の後、平成 29年度事業について協議を行った。糖尿病療養指

導士講習会（4 回）、糖尿病療養指導士レベルアップ講習会、ウォークラリー大会の共

催、世界糖尿病デーライトアップイベント等を行うことが決定した。（藤本） 

 

11 山口県予防保健協会第 9回定例理事会（6 月 1日） 

 2016 年度事業報告・決算報告、評議員会の招集、役職者の選定について協議を行っ

た。（中村） 

 

12 日医第７回ワークショップ「会員の倫理・資質向上をめざして」（6 月 2日） 

 講演（①人生の最終段階における医療の課題、②卒前における倫理教育の今後の在

り方について）、及びケーススタディが行われた。ケーススタディでは、「高齢者の自

動車運転と医師の役割」「急逝した患者―死亡診断書と医師の役割」の 2つの事例につ

いて、参加者が７つのグループに分かれ、ワークショップ形式での議論の後、グルー

プからの発表及び全体討議を行った。（今村） 

 

13 男女共同参画部会第１回理事会（6月 3日） 

 本年度の総会、地域連携会議、山口大学医学部附属病院医療人育成センター男女共

同参画支援部門との連携について協議を行った。その後、保育サポーターバンクの運

営状況、女子医学生インターンシップの進捗状況等について報告が行われた。（前川） 

 

14 第 1 回山口県糖尿病療養指導士講習会（6 月 4日） 

 開講式の後、4題の講義が行われ、その後、確認テストが行われた。受講者 152 名。 

（藤本） 

 

15 中国四国医師会有床診療所担当理事連絡協議会（6月 4 日） 

 中国四国医師会連合常任委員会の提案を受け、本会担当で開催した。「全国有床診療

所連絡協議会中国四国ブロック会」の連合分科会への位置付け、運営経費の負担等に

ついて協議を行い、提出された意見を、6月 24 日開催の中国四国医師会連合常任委員

会へ報告することが決定した。（弘山） 

 

16 山口県国民健康保険審査会（6月 5日） 

 国民健康保険料の賦課決定処分及び滞納に係る差押処分に関する審査請求について

協議し、却下することが決定した。（河村） 

 

17 第 14 回山口県がん診療連携協議会（6月 5日） 

 「第 12 回、第 13 回山口県がん診療連携協議会実務担当者会議」、「平成 28年度の活

動状況と平成 29年度の取組」、「部会活動」について報告が行われたのち、「がん診療



連携提供体制の強化」、学校におけるがん教育推進に係る「がん教育への協力」、「PDCA

サイクル」について協議が行われた。（加藤） 

 

18 日医第 4回社会保険診療報酬検討委員会・第 2回小委員会（6月 7日） 

 検討委員会では中央情勢報告がされた後、会長諮問事項及び「平成 30 年度診療報酬

改定に対する最重点要望項目」について協議した。小委員会では、検討委員会で協議

した要望項目の選定を行った。（萬） 

 

19 会員の入退会異動 

 入会 28 件、退会 9件、異動 19 件。（6月 1 日現在会員数：1号 1,287 名、2号 867 名、

3 号 434 名、合計 2,588 名） 

 

20 平成 29 年度会費賦課状況 

 第 4回理事会で山口県医師会費の減免申請が承認され、減免総額が決定したことか

ら、平成 29 年度会費の賦課状況が報告された。（林） 

 

 

医師国保理事会医師国保理事会医師国保理事会医師国保理事会    －第５－第５－第５－第５回－回－回－回－    

１ 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 

 

２ 平成 29 年度保険料賦課状況について 

 第 4回理事会で保険料の減免申請が承認され、減免総額が決定したことから、6月 1

日現在の被保険者数で賦課額を算出した。予算の被保険者見込み者数より多いため、

予算額を上回っている状況にある。（沖中） 

 

 


